

30 Jahre / 30 Years Friendship Squares Würzburg

Danny Heunisch

President Friendship Squares Würzburg

30 years ago the club Friendship Squares was founded by the American caller Joe Dungan. And we are still around and with actual 51 members, nobody would have thought about that back in 1985.

The first class took place in the American High School in Würzburg and celebrated their graduation on 20th of April 1986. Over the years we had several places to dance, but now we settled down in Hettstadt and dance at the school.

The successor of Joe was Klaus Braun in the year 1988. Klaus "retired" in 2007 and Hubert Kolter replaced him in the caller position. In the year 2011 we changed to Ulli Hantke and since end of 2012 we can call Hans-Gerd Gasser our club caller!

A big THANK YOU to all our callers past ones and current for your dedication, cooperativeness and patience, for spreading good mood and pleasure throughout the hours of dancing.

The Friendship Squares Club has been host of several interesting specials like the "33rd Bavarian Festival" back in 1991 or the "Main Dance" held in 2002 and 2003 on a pleasure boat at the river Main or the "Hettcher Airfield Dance" 2005 till 2007.

Since 2012 we are hosting the annual "Osterspecial" on Easter Monday, so we do in

Als vor 30 Jahren die „Friendship-Squares“ von dem Amerikanischen Caller Joe Dungan gegründet wurden, dachte noch niemand daran, dass sich hieraus in kurzer Zeit ein Square Dance Club mit heute mittlerweile 51 Mitgliedern entwickeln würde.

Die erste Class fand so bereits Ende September 1985 in der American High School in Würzburg statt und konnte am 20. April 1986 ihre Graduation feiern.

Heute hat der Club seinen festen Tanzplatz in der Grundschule in Hettstadt bei Würzburg und führte fast jährlich eine Class durch.

1988 wurde Joe Dungan von Klaus Braun abgelöst, der 2007 in den verdienten „Callerruhestand“ wechselte. Das Callerzepter ist dann an Hubert Kolter weitergegeben worden. Ihm folgte 2011 Ulli Hantke. Seit September 2012 ist Hans-Gerd Gasser unser Clubcaller.

Allen bisherigen und jetzigen Callern VIELLEN DANK für ihr Engagement, Hilfsbereitschaft, Geduld, Gute Laune und den Spaß, den Ihr uns bereitet habt.

Die „Friendship Squares“ hatten in den 30 Jahren viele interessante Specials ausgerichtet u.a. das 33. Bavarian Festival 1991, den „Main Dance“ in den Jahren 2002 und 2003 auf einem fahrenden Ausflugsdampfer auf dem Main oder den „Hettcher Airfield Dance“ auf dem Flugplatz von Hettstadt,

2016 on 28th of March. We would love to welcome next year!

Besides the specials we also have several opportunities throughout the year to present our hobby f.e. "Frühling International" in Würzburg, "Sixtach" in Hettstadt, dances in retirement homes or we perform at private birthday parties or other events. Summer-party near by the Main River and Christmas-party are also on our schedule.

"Friendship Squares" – friendship and fun – that's not only our name but also our slogan. We stick to the Mainstream program because we want fun, socialising and friendship during the club nights and we want to finish off the week (we dance Sunday night) with a smile on our faces. Guests are feeling comfortable while visiting us and come back if they can.

For our 30st anniversary we wanted to party hard: and we did!

We moved our club night to Friday 17th of July 2015 and we managed to get the Canadian caller Anne Uebelacker as a guest caller. Together with Hans-Gerd they fired up the room.

It was very hot outside (34 degrees) but even hotter inside, but we were dancing in cheerful spirits.

In between we offered a big and tasty buffet which was sponsored by the club and the members. A big THANKS to all the cooks, bakers and all helping hands!

When taking a look around you saw 139 dancers (99 guest from 22 clubs and 40 members) and on every face you saw smiles, fun and laughter. Everybody had a blast,

der in den Jahren 2005 bis 2007 abgehalten wurde.

Seit 2012 richten wir nun alljährlich unser Osterspecial am Ostermontag aus, so auch wieder 2016, am 28. März. Wir freuen uns auf Euren Besuch.

Außer den Specials gibt es feste Tanz-Auftritte und Events, die fast jährlich durchgeführt wurden wie z.B. Frühling International auf dem LGS-Gelände in Würzburg, Sixtach in Hettstadt, Auftritte in Senioreneinrichtungen, Stadtfesten und bei privaten Geburtstagsfeiern. Selbstverständlich dürfen unser Sommerfest am Main und die Weihnachtsfeier nicht fehlen.

„Friendship-Squares“ - Freundschaft und Spaß – das ist unser Motto. Wir sind dem Mainstream treu geblieben. Bei uns soll jeder Spaß, Geselligkeit, Freundschaft und viel, viel Freude beim Tanzen erleben und den Clubabend mit einem strahlenden Gesicht verlassen. Gäste fühlen sich wohl und kommen gerne wieder!

Zum 30. Geburtstag wollten wir es richtig krachen lassen, und das haben wir!

Unser Geburtstags Clubabend wurde auf Freitag den 17.07.2015 verlegt.

Wir hatten die kanadische Callerin Anne Uebelacker gewinnen können und gemeinsam mit unserem Hans-Gerd haben sie den Saal ganz schön eingeheizt.

Wir hatten draußen Hitze mit 34 Grad und drinnen genauso oder mehr, aber das hat

even the callers! Both were just awesome. THANKS to all who joined and celebrated with us.

We got a lot of positive feedback, which made us happy and glad.

We are looking forward into a future with a lot of Square Dancing, stay tuned and have a look how we will celebrate our 40st anniversary!

Danny Heunisch
President Friendship Squares Würzburg



unserer Stimmung überhaupt keinen Abbruch getan.

Zwischendurch konnten sich alle an einem reichhaltigen Buffet laben, das vom Club und vor allem den Mitglieder gesponsert wurde! Danke auch hier an alle Köche, Bäcker und fleißigen Helfer!

Man schaute bei den 139 Tänzern (99 Gäste aus 22 Clubs und 40 Clubmitgliedern) in fröhliche, lachende und verschwitzte Gesichter, alle hatten richtig Spaß – auch unsere Caller! Beide waren Spitze! DANKE an alle für diesen schönen Abend.

Über die vielen positiven Rückmeldungen haben wir uns sehr gefreut!

Wir freuen uns auf viele weitere Jahre mit unserem Hobby Square Dance, und mal schauen was wir zum 40. auf die Beine stellen können.

Danny Heunisch
President Friendship Squares Würzburg

